

#SÜD-OST 19. August 2021

Ortsverband Magdeburg: die „EVG Powerfrauen“ sind wieder am Ball

Nach 1 ½ Jahren bedingter Corona Pause trafen sich die Frauen der OV Magdeburg endlich einmal wieder, um etwas gemeinsam zu unternehmen. Die Magdeburger Frauen haben aufgrund ihrer vielseitigen Interessen und Unternehmungen den Beinamen „Powerfrauen“ erhalten, dem sie auch bis zu Beginn der Pandemie gerecht wurden.



Aber Corona hat auch bei den Frauen das gemeinsame Mit- und Füreinander für viele Monate ausgebremst. Nun, Mitte August, fand endlich wieder das erste Treffen statt. Die Frauen verabredeten sich zu einer Kaffeefahrt auf der Magdeburger Elbe, um weitere Planungen für zukünftige Aktivitäten zu besprechen.

Es gab aber erst einmal viel zu erzählen. So wurden unter anderem Themen wie: „Was bewegt uns in diesen Zeiten?“, oder „Wie können wir trotz Corona unsere Mitglieder wieder besser erreichen?“ – und, und, und...

Es wurde viel diskutiert. Die Tasse Kaffee und das Stückchen Kuchen durften natürlich auch nicht fehlen. Neben den Diskussionen und Planungen zu den anstehenden gewerkschaftlichen Themen und Wahlen gab es auch entspannende Momente. Die Elbe bietet nämlich links und rechts mit ihren Elbauen wunderschöne An- und Ausblicke.

Nach zwei Stunden endete die Fahrt wieder in Magdeburg und alle waren sich einig, was der Vorsitzende des Ortsverbandes Magdeburg, Kollege Uwe Brandt, wie folgt zusammenfasste: „Es war wieder einmal ein gelungener Nachmittag. Es wird Zeit, dass die Normalität für uns zurückkehrt und die Frauen wieder ihrem Namen gerecht werden können, nämlich Powerfrauen zu sein!“